

Die Adelpen



PREMIERE

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

sehr herzlich möchte ich Sie zur Premiere der Theateraufführung „Die Adelpen“ einladen. Der Regisseur Dieter Seidel und der Schauspieler Jan Katzenberger haben das Stück bearbeitet und inszeniert. Und nun ist es soweit: Am **11. November** findet die erste Aufführung im großen Saal der **Kieler Kunsthalle** (Düsternbrooker Weg 1) statt. Sie beginnt um **19 Uhr** und endet um 20.30 Uhr. Die Veranstaltung ist nur für uns Lehrkräfte gedacht – aktive, ehemalige und zukünftige. Unsere Schüler müssen noch auf die Aufführung an ihrer Schule warten.

Die Veranstaltung findet im Namen des Instituts für Klassische Altertumskunde der CAU statt und wird vom Deutschen Altphilologenverband (DAV) und dem IQSH finanziert. Der **Eintritt ist frei**. Dem DAV ist nicht nur für die Unterstützung der Premiere zu danken, er hat auch die Entstehung der Inszenierung möglich gemacht.

Die Veranstaltung kann übrigens als Fortbildungsveranstaltung abgerechnet werden (FORMIX LAT0119); Sie können aber auch ohne Anmeldung daran teilnehmen.

Ich wünsche Ihnen einen schönen und fröhlichen Theaterabend!

Ulf Jesper